

Medienmitteilung:

Abacus Business Software ist die Nummer 1 in der Schweiz

Wittenbach-St.Gallen, 13. Juli 2023 – Der aktuelle «IT-Markt-Report» des Market-Research-Unternehmens Profondia zeigt: Abacus ist erstmals das am meisten eingesetzte ERP-System in der Schweiz und liegt damit vor SAP, Microsoft Dynamics und weiteren Anbietern. In den Jahren zuvor lag SAP jeweils noch knapp vor Abacus.

«Das ist das Ergebnis unseres Engagements für Innovation, Qualität und Relevanz. Wir bedanken uns bei unseren Kundinnen und Kunden, Vertriebspartnern und Mitarbeitenden, welche das Erreichen dieses Meilensteins möglich gemacht haben», sagt Christian Huber, Co-CEO der Abacus Research AG.

Für den Report wurden Daten zu Einsatz und Betrieb von IT in 13'571 der grössten Schweizer Unternehmen erhoben. Alle Details in der Übersicht:

https://www.profondia.com/wp-content/uploads/2023/06/IT-Markt-Report-2023_DE.pdf

Über Abacus Research AG:

Das Schweizer Software-Unternehmen Abacus Research AG entwickelt integrierte betriebswirtschaftliche Standardsoftware für KMU. Mit über 65'000 Kunden ist es Marktführer in der Schweiz. Die Abacus Gruppe beschäftigt rund 750 Mitarbeitende. Der Hauptsitz befindet sich in Wittenbach/St.Gallen, weitere Schweizer Niederlassungen sind in Biel, Genf, Lugano, Thalwil, Winterthur und St.Fiden/St.Gallen.

Für Medienanfragen:

Corporate Communication

Abacus Research AG

Telefon: +41 71 292 25 25

communication@abacus.ch